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Interpellation betreffend des Cercle Indicateurs 
 
 
Im Amtsbericht konnten wir lesen, dass erste Quervergleiche bezüglich 
der Nachhaltigen Entwicklung aufgrund des Cercle Indicateurs vorliegen. 
In den Fragen zum Amtsbericht findet man die Antwort, dass der Bericht 
nun departementsweise ausgewertet und ein politisches Massnahmen-
paket geschnürt werden soll.  
 
 
 
Ich bitte den Stadtrat diesbezüglich um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

- Berücksichtigen die zur Zeit laufenden Projekte (z.B. Ortsplanung) 
die Ergebnisse des Quervergleichs? 

- Wann darf mit dem Resultat der Auswertung und dem 
Massnahmenbündel gerechnet werden? Fliesst dies bereits in die 
Jahresplanung 2007 ein? 

- Wurden bereits für die Auswertung Schwerpunkte gesetzt respektive 
festgelegt, wo besondere Anstrengung unternommen werden sollen? 

- Darf damit gerechnet werden, dass die Erkenntnisse, die durch das 
Indikatorensystem ermöglicht wurden, in alle Tagesgeschäfte des 
Stadtrates einfliessen? 

- Wie sieht der Stadtrat die nachhaltige Entwicklung von Liestal in 
Zukunft? Welche Ziele hat er sich diesbezüglich gesetzt? 
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